



保育部作品展



☆ひよこ

- ・作品を作る前から、製作を楽しみにしており、日頃から製作活動を楽しく取り入れているのだろうなと感じました。様々な表情の動物たち、とても可愛らしかったです。たんぽぽ組さんの作品も個性豊かで子どもたちが一人ひとり思い思いに仕上げていったのだなと感じたとともに、我が子の来年の作品が楽しみになりました。
- ・自分の動物はここにあるよと嬉しそうに教えてくれました。同じ動物でも一人ひとり違っていて、先生と一緒に考えながら頑張って作ったのかなと思える作品ばかりでした。作品と一緒に顔写真もついていたので、お友だちがどんな作品を作ったのかもわかりやすくとても良いなと思いました。



☆たんぽぽ1・2

- ・こんな立体作品が作れるようになったのかと感動しました。「ここにリボンつけたよ！」とか「これは○○ちゃんが作ったよ～」と説明してくれたので楽しく見ることができました。
- ・やしま幼稚園の絵は大きくてのびのびしていてすてきだなと思いました。たまたま娘の顔の絵が1番下にあり本人と並んで見たらそっくりで笑ってしまいました。絵を描いていた時のこととも話してくれて、楽しく描けたんだなと思いました。人形は「キャラものがいい！」と家では頑固になっていたのですが、先生方がそれに近くなるように娘の気持ちに寄り添って下さったのはありがたかったです。

